

AIサーモカメラを導入しました

児童・生徒たちが安心して学校生活を送るために…

6月8日(月)より、町内の小中学校で通常登校が開始しました。学校再開に向け、感染予防対策として、登校時に児童生徒の体温確認をするため、サーモカメラを町内全小中学校に設置しました。

一度にまとめて最大20人まで検温が可能となっており、パソコンに繋いでデータを管理できるようなっています。カメラで顔を検知し、体温が測れるようになっていて検知した顔の上に体温が表示されるようになっていきます。設定温度より高い体温を感知すると、パソコンのモニターの顔検知の枠が赤くなり、アラーム音がなります。

全小中学校の昇降口に設置され、昇降口が2か所ある境小、境一中、境二中は2台あり、必ず登校するすべての児童・生徒の検温ができる仕組みになっています。

境の取り組み

町内の全小中学校に導入しました!



6月8日から通常登校で学校が再開しました

分散登校開始

給食は実施せず、軽食でパンとおにぎりを配布しました。

5月25日(月)は小学一年生の初登校日でした。

引き続き分散登校

通常登校・通常授業に向けた準備期間としました。

- ① 小学校児童は、週3回の登校を行い午前中のみ。
- ② 中学校生徒は、週5回の登校日。午前と午後で分散登校。
- ③ 給食は、配膳を省略できるように小袋に入れて提供できる簡易給食を実施。
- ④ 中学校の部活動は実施しない。

6/5



一斉登校日

6/8~

学校再開

- ① 通常登校、通常授業を開始しました。
- ② 6月15日(月)から通常給食を実施しています。
- ③ 部活動を実施しています。

境の取り組み

町内小中学生にタブレット1,364台 Wi-Fiルーター204台を貸し出しました。

ルーターの貸し出しは境町独自支援です

自宅でもオンラインなどで学習できる環境を整えています

臨時休校期間中に自宅でのオンライン学習に使えるタブレットを、希望者へ1,364台貸し出しました。また、境町独自の支援として、Wi-Fi環境が整備されていない方へ、Wi-Fiルーターも貸し出しました。

ICT環境を整え、国や県などの様々な機関から提供されている学習コンテンツの紹介も行っていきます。

オンラインで朝のHRを行いました！
境二中ではタブレットを活用し、オンライン会議アプリ「Zoom」で、朝のホームルームを行いました。



	小学校	中学校
第1回	5/21(木)	A
	5/22(金)	B
	5/25(月)	1年生のみ
第2回	5/26(火)	A
	5/27(水)	B
第3回	5/28(木)	A
	5/29(金)	B

↑(例)5月中の分散登校のグループ表

県の制限解除に従い、町内の小中学校で分散登校を開始しました。

政府より、全国に発令されていた緊急事態宣言が39県で解除され、茨城県でも、国の緩和に伴う対応が示されたことにより、5月21日(木)より町内の小中学校で分散登校を開始しました。各学校でAグループとBグループに分け、1クラス20人程度になるように分散し、感染拡大防止に最大限の配慮を行いました。